



DECRET MORANO PROCHAINEMENT ABROGE

Depuis 2009 le Collectif "Pas de bébés à la consigne" milite pour la préservation et l'amélioration des conditions d'accueil de la petite enfance.

Grâce à sa détermination, ainsi que celle du syndicat **Cfdt** Services Publics Parisiens et de la fédération **Cfdt** Interco, la nouvelle ministre Madame Bertinotti a entendu les professionnels.

En effet en 2010, une très forte mobilisation des parents et des professionnels de ce secteur faisaient entendre leur voix en alertant le précédent gouvernement d'un tel décret favorisé l'approche économique au détriment d'un accueil sécurisant et cohérent avec les attentes des familles.

Mais ce fut une vraie rupture du dialogue social et le passage en force du décret, avec l'appui du Conseil d'Etat.

Le 10 octobre 2012, la Ministre a annoncé l'abrogation prochaine du décret Morano.

Pour ce faire une consultation sur le thème "*Investir dans la jeunesse: L'accueil du jeune enfant et l'aide aux parents*", sera le socle fondateur visant un objectif ambitieux. A savoir:

- ✚ Un **plan de formation des professionnels** de la petite enfance en développant l'offre de formation qualifiée pour les professionnels de l'accueil collectif.
- ✚ Le **soutien aux modes d'accueil publics ou à but non lucratif**.
- ✚ Un **plan de création de 400 000 nouvelles places d'accueil** pour aboutir à un rééquilibrage de l'offre d'accueil collectif par rapport l'offre d'accueil individuel.

La **Cfdt** largement impliquée dans la mobilisation contre ce décret se félicite et vous remercie pour votre soutien tout au long de cette bataille.

Pour plus d'infos:

<http://www.social-sante.gouv.fr/actualite-presse/communiqués/2322/investir-dans-la-jeunesse-1,15227.html>

Ou http://www.pasdebenesalaconsigne.com/DOC/communiqué_pressepasdeBBconsigne